Jahresbericht des Präsidenten 2023

Liebe Clubmitglieder

meine im letzten Jahresbericht erhoffte Beendigung der kriegerischen Auseinandersetzungen in der Ukraine sind nicht eingetroffen; im Gegenteil, es wurden weitere Konflikte angezettelt und über allem schwebt noch eine eventuelle Wiederwahl von Trump in den USA wahrlich, die Sorgen werden nicht kleiner.

Die <u>Saison 2023</u> wurde nach der sehr guten Instandstellung durch die eingespielte Platzcrew nach Programm gestartet. Ich konnte die Netze am 19. April aufhängen und ab diesem Tag sind die Plätze rege benutzt worden. An dieser Stelle besten Dank an die Wischer, an die Walzer, an die Linienleger, an die Wasser- und Elektronikspezialisten.... einfach an Alle, die mithelfen unsere Anlage in Betrieb zu nehmen und zu unterhalten! Ohne sie wäre es nicht möglich, die Plätze für die Clubkasse so günstig herzurichten!

Ein Problem wird uns aber auch dieses Jahr noch beschäftigen: die <u>Platzbewässerungsanlage</u> richtig einzustellen. Unsere Spezialisten sind am Tüfteln, damit es klappt. Die Pumpe im Reservoir wurde am 1. Mai 2023 ausgewechselt, jetzt gilt es noch die richtige Einstellung zu finden. Wenn es einen weiteren heissen und trockenen Sommer geben sollte, könnten wir mit einer funktionierenden Bewässerung schon einen Batzen Geld sparen!

Nach intensiven Trainings wurde die <u>Interclubsaison 2023</u> mit unseren zwei Herrenteams am 2. Mai gestartet. Die Herren 35+ schafften den Wiederaufstieg in die 2. Liga: ganz herzliche Gratulation! Die älteren Burschen 65+ belegten einen Mittelfeldplatz. Sie hatten Pech mit Verletzungen, mussten mit Spieler antreten die schon länger nicht mehr Wettkämpfe bestritten... für beide Mannschaften gilt es, personell aufzurüsten!

MESAN - CUP 2024

Der jährliche sportliche Höhepunkt fand bei bestem Wetter anfangs August statt. Auf die Ausschreibung des Swiss Tennis-Turniers mit dem neuen Hauptsponsor **Mesan AG, Metall- und Stahlbau Grosshöchstetten** haben sich wieder 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer für die verschiedenen Konkurrenzen eingeschrieben! Der Mesan-Cup, vormals Tobo-Cup, ist weiterhin eines der grösseren Turniere der Region.

Besten Dank für die grosse Unterstützung der Familie Beat und Angelica Schlüchter.

Für den auch im 2023 erzielten finanziellen Erfolg waren viele helfende Hände nötig. Ein weiteres Mal vielen Dank an all die Helferinnen und Helfer, die diesen Anlass ermöglichen und zu einem guten Abschluss bringen! Die Arbeiten für die nächste Ausführung laufen schon wieder... Es gilt ernst zwischen dem 4. und 10. August 2024.

Während all diesen Aktivitäten lief der Spielbetrieb in gewohntem Rahmen ab. Die Clubmeisterschaft wurde vom TC Biglen organisiert und vom TCG waren auch Spieler gemeldet. Vielleicht gibt es auch bei uns wieder mal Champion-Ships? Auch Nicolas Vögtlin konnte wieder etliche Mitglieder zu seinen Trainings begrüssen.

Dominic Stricker

Viele von uns verfolgen die Karriere von Dominic. Momentan läuft es bei ihm gesundheitlich nicht gerade nach Plan. Nach den grossen Erfolgen im Herbst erlitt er an den NextGen-Finals einen Rückschlag. Der "Neustart" erfolgt Ende Februar am Turnier in Lille. Ich wünsche Domi viel Erfolg für seine weiteren Matches und vor allem, dass es "verhäbt"!

<u>Ausblick/Dank</u>: ich danke Allen die sich im Club sportlich betätigen, unser kleines Beizli benützen, aktiv bei den Anlässen mithelfen, etc. Ganz besonderen Dank geht auch an all die Sponsoren, die uns mit ihrer Werbung unterstützen!

Ich danke auch Patrick Hugi. Er unterstützt mich bei der Platzpflege und wird in Zukunft noch vermehrt vor Ort sein und mich in Zukunft ablösen. Wir haben auch im Programm sanfte Auffrischungsarbeiten am Gebäude vorzunehmen, es sind halt doch etliche Jahre her seit der Erstellung des Hüslis...